



Ouverture de la session d'été du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe sous la présidence du Patriarche Cyrille

[gallery]

Le 22 mars 2011, sous la présidence de sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a débuté la première séance de la session d'été du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe.

Étaient présents les membres permanents du Saint Synode, le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine, le métropolite Vladimir de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, le métropolite Philarète de Minsk et de Sloutsk, exarque patriarcal en Biélorussie, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et Kolomna, le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie, le métropolite Barsanuphe de Saransk et de Mordovie, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou.

Étaient invités à la session estivale (mars-août) le métropolite Joannice de Lougansk et Altchevsk, l'archevêque Théophane de Berlin et d'Allemagne, l'archevêque Manuel de Petrozavodsk et de Carélie, l'archevêque Jonas d'Astrakhan, l'archevêque Rostislav de Tomsk et Assinov.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a ouvert la séance en énumérant les principales questions à l'ordre du jour.

Le Saint Synode devra examiner le projet de Règlement du Haut conseil ecclésiastique. La création de cet organe, dont feront partie les chefs des institutions synodales de l'Église orthodoxe russe, avait été décidée au Concile des évêques de février 2011.

Il est également prévu d'adopter en première lecture une Conception du développement de l'enseignement religieux dans l'Église orthodoxe russe.

Le Saint Synode a l'intention d'uniformiser la pratique de détitularisation et d'interdiction des clercs, élaborant, suivant les mots de Sa Sainteté, une « procédure uniforme absolument transparente ». Le Synode examinera également la question d'amendements au texte des lettres d'ordination en tenant compte des décisions prises par le Conseil des évêques de 2011 au sujet des clercs célibataires.

Les rapports de différentes institutions synodales seront également entendus, à savoir ceux du Département de l'enseignement religieux et de la catéchèse, du Département de la bienfaisance et du service social, du Département missionnaire. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk présentera également un communiqué sur l'activité extérieure de l'Église.

Les membres du Synode examineront différentes questions relatives aux cadres de l'Église et s'entretiendront avec les candidats à l'élection au rang épiscopal, communique le service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55848/>